RAPETOU

Le retour de la Cavalen

Après deux éditions annulées pour raisons sanitaires, la Cavale des RAPETOU est enfin de retour. Ce sera la 29^{ème} édition et elle aura lieu le dimanche 22 mai à Toulenne. Cette course a été créée en 1992 par les membres fondateurs des RAPETOU.

Pour cette année, c'est un nouveau parcours qui attend les coureurs avec toujours le même principe : une boucle pour le 5 km, deux boucles pour le 10 km. Ce nouveau parcours fera la part belle aux chemins et aux sentiers et reliera le bois communal et le bois de Jean Blanc.

Une randonnée est également au programme pour les marcheurs. Enfin, deux courses se dérouleront pour les enfants dans le bois communal : 800 m pour l'école d'athlétisme et 1,5 km pour les poussins et les benjamins.

Tous les participants recevront un lot et de nombreuses récompenses seront offertes lors du podium d'après-course. Une buvette et un repas sont également prévus pour l'après-course.

Cet événement demande une grosse organisation et ne serait pas possible sans l'aide des partenaires des RAPETOU, de la municipalité de Toulenne et des nombreux bénévoles indispensables à une telle manifestation.

C'est avec impatience que toute l'équipe vous attend le 22 mai, comme simple spectateur ou comme participant.

Pour cela, n'hésitez pas à vous inscrire sur le site des RAPETOU : https://www.rapetou-toulenne.com/

Pour tout renseignement : toulenne.rapetou@gmail.com

Détail des épreuves :

9 h 15 : départ de la randonnée **10 h :** départ du 5 km et du 10 km **11 h 15 :** départ des courses enfants

